

Nuestras tropas deshacen varios intentos del enemigo en distintos sectores, asaltando en el del Ebro toda la línea de resistencia roja, en un frente de varios kilómetros

Se les ha causado en la jornada última elevadísimas pérdidas, cogiéndoseles gran número de prisioneros. Nuestras baterías antiaéreas derriban un aparato marxista

Cuartel General del Generalísimo Parte Oficial de Guerra

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 20 de Septiembre de 1938.
En el día de hoy, los intentos del enemigo contra algunas posiciones de los sectores de Peña del Diablo y San Roque, han sido deshechos por nuestras tropas.
En los sectores de Peña Blanca y Manzanera, de Teruel, como asimismo en algunos de Andalucía, han atacado los rojos, siendo brillantemente rechazados, causando elevadísimas pérdidas y haciéndoseles muchos prisioneros.

En el sector del Ebro, nuestras tropas han asaltado toda la línea de resistencia enemiga, en un frente de varios kilómetros, después de vencer tenaz resistencia. Se han hecho varios centenares de prisioneros. Se han recogido numerosos cadáveres de los rojos y mucho armamento y material, que por su gran cantidad no ha podido ser clasificado todavía, pues solo en uno de los centros de resistencia enemigos conquistados, se han cogido cuarenta y cuatro fusiles ametralladores.

Nuestras baterías antiaéreas han derribado hoy un avión rojo.

Salamanca, 20 de Septiembre de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

SE CONOCE UN NUEVO ACTO VANDALICO DE LOS ROJOS COMETIDO EN TIERRAS EXTREMEÑAS

El magnífico retablo de San Martín fué hecho astillas y después quemado

Vitoria, 20. -- El agente de vanguardia del Servicio Nacional de Recuperación artística, que en la actualidad recorre la zona recién liberada de Badajoz cuyo tesoro así ha quedado totalmente destruido, ha podido comprobar un nuevo acto vandálico cometido por las hordas rojas en aquella región extremeña.

Se trata del retablo plateresco de San Martín que se había quedado desmontado, pero se conservaban esperanzas de que fuese trasladado a Madrid.
Según informa el referido agente y como consecuencia de las últimas gestiones realizadas con este motivo, el retablo fué hecho astillas y después quemado. Se trata de una de las resultas más antiguas de aquella comarca.

HA SIDO SEPULTADO EN LOS FOSOS DE MONTJUICH UN COMISARIO POLITICO QUE ASESINO AL JEFE DE SU BATALLON

Otros dos jefes de esta unidad marxista muertos por subalternos

Paris, 20. -- Comunican de Barcelona que esta mañana fué sepultado en los fosos de Montjuich, el comisario político del 47º Batallón de ametralladoras, por haber asesinado al jefe de esta unidad, un tal Cok. La C. N. T. de la capital catalana, ha protestado de ello, ya que expresa que procedió este comisario a darle muerte en vista de los malos tratos que de él recibía, afirmando que si había

Crónica de la situación militar

Vuelve a demostrarse la supremacía de nuestras armas

En estas dos últimas jornadas se ha registrado una mayor actividad para nuestro Ejército. En los días pasados, los "sin novedad en el frente" han sido sustituidos con alguna acción, que viene a demostrar una vez más la supremacía de nuestras armas. Tanto en la respuesta como en el ataque, nuestros soldados continúan apuntándose ventajas que, al cabo de días, representan una gran mejora y su pone un quebranto de consideración en las filas rojas.

En el sector del Ebro, las fuerzas marxistas no hacen otra cosa que soportar el insistente castigo de nuestro fuego. Ni una iniciativa, ni un deseo de salir del atolondrado, ni un horizonte nuevo para ese derroche de ma-

terial y vidas, que ha sido para ellos este arco del Ebro. En la jornada del domingo, nuestro Parte Oficial nos manifestó que nuestras tropas han rectificado nuestro frente a vanguardia y que una nueva línea de trincheras ha sido ocupada por nuestras tropas. En la jornada de ayer, vuelven nuestros soldados a ponerse en acción y desalojan a los rojos de varias líneas de trincheras, a la vez que conquistan posiciones importantes. En ambos encuentros se ha causado al enemigo elevado número de bajas. En uno solo de ellos, se han recogido quinientos muertos marxistas. También se han hecho numerosos prisioneros que manifiesta que el desgaste sufrido por el ejército rojo ha

EN TORNO A LA PAZ DE EUROPA

Se espera la respuesta definitiva del Gobierno de Praga a la nota enviada por los ministros anglofranceses sobre la decisión de Londres

Chamberlain no retrasará su segunda entrevista con el Führer Canciller, asegurándose que hoy reanudará sus conversaciones con Hitler. - El Presidente del Consejo húngaro hace destacar el derecho de la libre determinación de los conciudadanos en Checoeslovaquia

EL PARTIDO COMUNISTA FRANCÉS LANZA UN MANIFIESTO CONTRA DELADIER Y CHAMBERLAIN

Paris, 20. -- El diario "L'Humanité" publica hoy un manifiesto que ha sido lanzado por el partido comunista francés, por el que se dirige duros ataques a Deladier y Chamberlain ante la actitud que han adoptado frente al problema checo.

Las censuras dirigidas a Deladier se fundan en que ha actuado en este asunto sin haber consultado previamente al Parlamento.

CHAMBERLAIN SOSTIENE ENTREVISTAS CON LOS JEFES DE LOS PARTIDOS LABORISTA Y LIBERAL

Londres, 20. -- El primer ministro inglés, señor Chamberlain, recibió en la noche de ayer, en su despacho oficial, al jefe del partido laborista, hallándose presente en esta entrevista el ministro de Asuntos Exteriores, lord Halifax.

Más tarde también conferenció el jefe del Gobierno con el líder del partido liberal.

procedido en tal forma era en defensa propia.

Otros dos jefes del mismo Batallón fueron asesinados por subalternos. Estos hechos ponen de manifiesto una vez más el régimen caótico que impera en las filas militares de los bolcheviques españoles.

DE LOS SUCEOS EN CHECOESLOVAQUIA

Los comunistas checos y sus preparativos criminales.--Es apuñalado por la espalda un sudete y atados con grandes cadenas de hierro otros

Praga, 20. -- Un delegado de los sudetes, da declarado que por los distritos ocupados por los comunistas, han sido transportados por los checos grandes camiones de petróleo por las inmediaciones de la frontera y en sitio cercano a unos extensos bosques con intención de prenderles fuego en un momento determinado.

Los soldados checos continúan haciendo preparativos criminales para proceder a reallizar planes destructivos, preparándose en la noche de ayer, en su despacho oficial, al jefe del partido laborista, hallándose presente en esta entrevista el ministro de Asuntos Exteriores, lord Halifax.

Más tarde también conferenció el jefe del Gobierno con el líder del partido liberal.

EL GOBIERNO DE PRAGA ACEPTA EN PRINCIPIO LAS PROPUESAS DE LONDRES

Se cree inminente la dimisión de Benes

Londres, 20. -- El "Daily Mail" y el "Daily Express" publican una información bajo grandes titulares, según la cual el Gobierno de Praga ha aceptado, en principio, el plan franco-británico.

El "Daily Mail" cree anunciar la inmediata dimisión de Benes y añade que no es necesario que Inglaterra asuma las garantías en las fronteras del nuevo Estado checo.

El "Daily Express", alude a la entrevista celebrada por su representante en Berlín, con el Führer Canciller, y hace resaltar que Hitler pide la libre determinación para los alemanes sudetes sin necesidad de recurrir a la guerra.

Termina diciendo, que a este respecto, el Gobierno de Praga deberá escoger entre dicha propuesta y una guerra sin ayuda alguna.

EL PERIODICO HOLANDES "TAGEBLAT" COMENTA LA SITUACION CHECA

Amsterdam, 20. -- El periódico "Tageblat" dice en su número de hoy, comentando la situación checa que Checoeslovaquia bajo la máscara de la democracia ha oprimido a las diversas nacionalidades de forma irracional.

Dice que en dicho país las ideas bolcheviques siempre han preponderado y que los dirigen

tes de la política checa en todo momento han estado aliados a los instigadores de la guerra y a los manipuladores del Gran Oriente, así como hoy lo están con los Gobiernos asesinos de Barcelona y Moscú.

El objetivo principal de estas fuerzas ha sido la opresión de los pueblos.

Termina diciendo este diario, que con la liquidación del problema checo, Europa se encontrará libre de una verdadera pesadilla.

SE ESTIMA QUE EL GOBIERNO DE PRAGA PEDIRA DETALLES CONCRETOS SOBRE CIERTOS PUNTOS DE LAS PROPUESAS

Praga, 20. -- Cuando el Gobierno checo termine su reunión de hoy, se asegura que enviará a Inglaterra y Francia la respuesta a la nota enviada ayer, aceptando en principio la decisión de Londres, aunque pedirá detalles concretos sobre ciertos puntos.

El corresponsal de la agencia "Reuter" cree saber que en el memorándum elaborado por los representantes anglofranceses se fija la cesión al Reich de la mayoría de la población sea alemana, proponiéndose al mismo tiempo una amplia autonomía en los lugares donde sea menor el porcentaje.

EL REGENTE DE HUNGRIA INVITADO A CAZAR EN ALEMANIA

Aprovechará la oportunidad para entrevistarse con algunas personalidades del Reich

Bucarest, 20. -- El regente de Hungría ha sido invitado para cazar en Alemania, por el mariscal Goering.

Aunque este hecho lo silencie la prensa húngara, se sabe que el regente conversará con distintas personalidades germanas y no dejará de discutir el asunto de la minoría húngara de Checoeslovaquia.

PASAN POR TERRITORIO RUMANO AVIONES RUSOS PARA CHECOESLOVAQUIA

Bucarest, 20. -- Comunican de Stejnic, que estas últimas noches no han cesado de pasar por territorio rumano, grandes cantidades de aviones rusos, con destino a Checoeslovaquia.

SE CONFIA EN LA COLABORACION DE ITALIA PARA GARANTIZAR LAS NUEVAS FRONTERAS DE CHECOESLOVAQUIA

Londres, 20. -- El corresponsal de la agencia "Reuter" ha de señalar que en los círculos italianos se confía en la colaboración de Italia para garantizar las nuevas fronteras en Checoeslovaquia.

Agrega que fueron comunicados los términos de la decisión adoptada ante el problema checo, por los representantes anglo-franceses.

Finaliza exponiendo que se muestra con bastante claridad un apaciguamiento grande, precursor de algo más que una so-

(Pasa a la última)

CRONICA INTERNACIONAL

La voz del Duce

El domingo se oyó en Trieste, sereno y potente, como siempre, la voz del Duce, Benito Mussolini. En la tarde de ayer, en Udine, una multitud enorme le escuchó de nuevo. No hizo alusión directa al gran estadista a los hechos internacionales: la arenga más que nada cantó la labor titánica del fascismo, estableciendo un acertadísimo parangón entre los tiempos de antes de la marcha sobre Roma. Desde aquella fecha--ha dicho Mussolini--han cambiado las cosas. Italia es un Estado. Italia es un imperio. Italia es un pueblo no extraño a la vida del Estado. Enseguida el Duce dió paso a declaraciones de orden internacional. Habló de la seguridad de las fronteras por mar, por tierra y por aire. Un pasaje muy interesante del discurso fué en el que aludió a los extranjeros que un día dudaron de la lealtad italiana. A este respecto, Mussolini, dijo: "Yo quisiera que esos elementos asistieran a estas manifestaciones, que son como el tronar del ciclón y del huracán. Entonces, quizás harían un acto de contrición."

Finalmente trató de la crisis de espíritu que ha tenido Europa en estos últimos días a consecuencia de los hechos que le han tenido en expectación latente. Recordó que Italia ante este estado de cosas no había dejado saltar sus nervios. El alma de los italianos--expresó--es un bloque de duro metal.

Todo esto escuchamos a través de nuestro receptor de radio traído desde Udine. Y con ello los gritos extenuados de un muchedumbre embargada de un furioso y sentido entusiasmo. ¿Qué se deduce de todo esto? Pues una verdad, clara y aleccionadora; es ésta: Que en Europa sólo los grandes Estados totalitarios saben guardar actitud de prudencia y de serenidad. Esto lo vimos en Nuremberg, y a diario nos lo muestra la Italia de Benito Mussolini. Mientras tanto, las llamadas democracias con el influjo vacilante, se encuentran incapaces de afrontar, cara a cara, una política de realidades. Y la prueba de que esa política realista es la única idónea, muy reciente está el gesto noble de Chamberlain, que supo salir en busca de Hitler, para espantar de Europa el espectro de la guerra.

Si no surgen circunstancias inesperadas, podemos ya asegurar que la guerra de esta vez se encuentra conjurada.

El día de ayer, en el aspecto internacional, fué de un tono gris y de más calma que los precedentes. La prensa de Paris y de Londres, ante la espera de la respuesta de Praga, hacen cálculas y suposiciones. Pero mientras no se conozca su contenido poco puede hablarse en concreto.

Hay que esperar la segunda entrevista que habrán de celebrar Chamberlain y el Führer Canciller. Mientras tanto no se puede adelantar ni un sólo comentario. Si en momentos graves no nos dejamos arrastrar por los nervios, menos ha de ser ahora, cuando Europa se limpia de nubes y el problema checo acusa una pronta solución, a pesar de las malévolas presiones de Moscú. Y en cuanto a Moscú, hemos de repetir que no le debemos perder de vista, ya que es la que quiere y busca la guerra.

EL MAGNIFICO DISCURSO DE MUS-SOLINI EN UDINE

Italia está en pie y constituye un orgullo para el pueblo la labor de la Revolución Fascista.--Somos potentes en tierra, mar y aire. Ha dicho el Duce.--El alma de la nación italiana es un bloque de fuerte metal.--Si fuera llamada Italia a otra prueba no vacilaría en combatir como en fechas pasadas

Udine, 20. -- A las seis y veintidós de esta tarde llegó a esta ciudad el coche del Duce, acompañado de un cortejo de autos, ocupados por las más destacadas autoridades, siendo recibido en medio de ardientes aclamaciones.

Al llegar la comitiva oficial a la plaza de Victor Manuel, que se hallaba bellamente adornada con miles de banderas, la multitud prorumpió en inextinguibles vítores de "Duce! Duce!"

Seguidamente subió el jefe del Gobierno italiano al Palacio cantonal, asomándose al balcón principal, desde donde pronunció su interesante y bello discurso.

Benito Mussolini dió comienzo a su magnífica pieza oratoria, expresando que volvía a esta ciudad en el veinte aniversario de la victoria y del discurso que pronunciara el 22 de septiembre de 1922, anunciando la marcha sobre Roma.

Recordó el Duce la situación del país en aquella fecha, y al compararla con la de hoy decía la labor de la revolución fascista. Esto constituye para nosotros -- dice -- un orgullo. Italia está en pie y es la revolución nacional la que nos ha asegurado nuestras fronteras. Hemos reconquistado Libia y somos potentes en tierra, mar y

Pasa a última págna.

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.
Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.
Plaza de Africa 12, principal izquierda.
Teléfono 5-4-7

SEGUNDO ANIVERSARIO
LA SEÑORA
Doña Josefa Domenech Ross
que falleció el día 22 de Septiembre de 1936, habiendo recibido los auxilios espirituales.
R. I. P.
Su esposo don Juan Delgado Tagle, hijos, madre, hermanos y demás familia.
PIDEN una oración por su alma.
Las misas que se celebren dicho día 22 en la iglesia de San Francisco de 7 y media y 8 y las de 8, 8 y media, 9, 9 y media y 10 en Nuestra Señora de Africa serán aplicadas por su eterno descanso.

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.
Consultas de 10 a 11 y de 2 a 4
HOTEL MAJESTIC

D. C. A. DE REFUGIOS CONSTRUCCION RELACION DEL PERSONAL C... TADO PARA TRABAJAR EL 26 Refugio de Hadú

Encargado: Cayetano. Antonio González Cabrera; Jo... Pro Márquez; Antonio Cres... llo Romero, Miguel Guerrero...

Plaza de Ruiz Encargado: Manuel Molero Or... Rafael Carmona Campaña; Francisco Ramírez Romingue...

Plaza de los Reyes Encargado: José María Rome... Manuel Expósito Ruiz; Joa...

Francisco Sedeño Chapa; José Vilches Pérez; Emilio Alarcón Albar; Manuel Sánchez de Zarca; Manuel Gil Mures; Luis Arrebola Bolaños; Augusto López Díaz; Tomás Amador Sánchez; Antonio Ortega Godoy; José Navarro Piqueras; Arsenio Llorente Velázquez.

Plaza de Azeárate Encargado: José Ocaña Peralta. Antonio Lobato Ruiz; Julián Pérez Haro; Francisco Mereno Ramírez; Juan Rodríguez Blanco; Salvador Alejandro Jiménez; Cristóbal Blanco Rodríguez; José García García; Trinidad Viña Guerrero; Sebastián Santiago Moreno; Joaquín Román Heredia; Cristóbal González Mora; Francisco España Pérez; Diego Montero Rodríguez; José Romero Castellano; Manuel Pozo López; José Gil Ruiz; Antonio Guzmán Serrano; Francisco Coza Fernández; José Manilla Castaño; José Peláez Rosal; Nicolás Rodríguez Rodríguez; Manuel Rosales Carrión; Francisco Rodríguez Chito; Enrique Galindo García.

Recinto Sur Encargado: Rogelio Medina. José Sánchez Granados; Juan Guerra Carrasco Andrés Ramos Vallecillo; Francisco Moya Pérez; Juan Morales Ortiz; Fernando Valero de Haro; José García Morales; Rafael Sanja... lo Mora; Antonio Gómez Ruiz; José Martín Vázquez; Fernando Fernández Santana; José Hernández Vallecillo; Antonio Villar Cáceres; Juan Vera Chacón; Antonio Gálvez Guj... rro; Francisco Iglesias Lerma; Domingo Corral Sánchez; José González Rodríguez. Ceuta 19 septiembre de 1938. III Año Triunfal. El Encargado

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario. Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. -:- TETUAN

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

D. JOSE SANTACRUZ FERRAN DI. Presidente de la Sección Tercera de Recluta del Excelentísimo Ayuntamiento de Ceuta

AVISO Por medio del presente aviso, se requiere a todos los mozos nacidos entre los meses de Julio a diciembre inclusive del corriente alistamiento de 1941, (nacidos en iguales meses del 1920), a fin de que se personen, bien por sí o por tercera persona si estos no pudieran hacerlo, en las Secciones de Recluta de este EXCMO. AYUNTAMIENTO, para su alistamiento, filiación y demás detalles complementarios de estas operaciones de reemplazo, incurriendo en la responsabilidad a que hubiere lugar, aquellos que a verdaderos no lo verificaren en el plazo de los días restantes del mes en curso excepcionalmente otorgados.

Ceuta, 16 septiembre de 1938. III Año Triunfal. El Presidente, José Santa Cruz.

DON FERNANDO LOPEZ PRENTI SANCHEZ, ALCALDE PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que a partir del lunes 19 del actual y por un plazo que terminará el día 19 de noviembre próximo, queda abierto al público en la Oficina de Recaudación de este Ayuntamiento, desde las 16 a las 19 horas de todos los días laborables, el periodo voluntario para la exacción del impuesto de cédulas personales del corriente ejercicio; advirtiéndose que dicho plazo es improrrogable y que aquellos que deban obtener la de la Tarifa Tercera, habrán de justificar con el recibo de alquiler de la casa que habitan con el contrato de inquilinato la veracidad de la renta de clara para la debida clasificación.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 17 septiembre de 1938. III Año Triunfal. Fernando López - Cantil SECCION 1.ª DE RECLUTA

Ignorándose el domicilio de los mozos del Reemplazo de 1941 que a continuación se relacionan, por el presente se cita a los mismos o a alguno de sus familiares para que, en el plazo de CINCO días, a partir de la fecha de publicación de este aviso, comparezcan en esta Sección de la Recluta, para ser filiados.

1.º Manuel Martín Godino, de María y María.—Natural de Galicia. Andrés Campaña Jiménez, natural de Jimena. Fernando Pendón Cortes, de Antonio y Manuela, de La Línea. Miguel Cobo González, de Ulpiano y Gloria.—Natural de Guzmán de Izán (Burgos). Pedro Gómez García.—Natural de Los Barrios. José María Domínguez García, de José y María.—De Sete-Domingo Medinilla Castaño, de Francisco y María.—De Al-

gámitas (Sevilla). Antonio Martínez Lorda, de Pedro y Concepción.—De Alámitas (Sevilla). Ramón Mateo Domínguez, de Francisco y Ana.—De Los Barrios. Esteban Rosado Muñoz, de Diego y María.—De Ronda. Ceuta 19 septiembre de 1938. III Año Triunfal.

El Presidente, Nicolás Jiménez Olmedo

Fuerzas Militares de Marruecos

ESTADO MAYOR Orden General del día 16 de septiembre de 1938 III Año Triunfal

CURSOS DE ALFERECES PROVISIONALES Convocatoria para el 18.º Curso en Rif y el 3.º en Taulima

El Excmo. Sr. General Jefe de Movilización, Instrucción y Recuperación en telegrama de 15 del actual me dice lo siguiente: "Anticipo dispónese fecha hoy esta Jefatura celebración Curso Alféreces Provisionales Infantería Academias, Avila, Granada, Rif y Taulima. 300 plazas cada una. Comenzará 20 octubre. Admisión instancias hasta 5 igual mes. Aspirantes Ejército Norte 1.º Centro segunda Sur 3.º Y Marruecos y Canarias última. Demás bases iguales anteriores convocatorias análogas."

Lo que de Orden de S. E. se publica en la de este día para general conocimiento, debiendo los Jefes Encargados del Despacho enviar copia de esta Orden a las Unidades que de ellos dependan, situadas en el Frente de Operaciones. El Coronel Jefe de E. M., Aresio Viveros

MENACHO LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figuras Libros de texto

Comunicado de la Circunscripción Occidental de Marruecos

ESTADO MAYOR Con el fin de poder proceder a la devolución a sus propietarios de los aparatos de radio que se hubiesen incautado con motivo del Glorioso Movimiento Nacional, se pone en conocimiento de todas aquellas personas de esta localidad que se encuentran en tal caso, que deben presentar en las oficinas de Estado Mayor de esta Circunscripción, nota en la que se haga constar:

- 1.—Nombre del propietario del aparato incautado, y su domicilio. 2.—Fecha de la incautación del aparato. 3.—Autoridad o persona que procedió a la incautación. 4.—Características del aparato incautado. Ceuta 17 de septiembre 1938. El Coronel Jefe de E. M.



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAULBET

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2 JUAN CAMPO GARCIA

Goliath Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores. Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Ceramica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

LaUninó y el Fénix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864) Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del General Mola, número 1. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos. SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5 -:- Teléfono 1 4 1

MANTECA ARIAS OVIEDO PURA DE LECHE DE VACAS DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUAN

EL TIEMPO PASA SIN DARSE CUENTA. COMPRA CUANTO ANTES UN BILLETE PARA LA LOTERIA DE LA CRUZ ROJA, del 11 de octubre, destinado a la Lucha Antituberculosa y otras calamidades.

Juan Cañada Moreno ARMADOR DE VAPORES VELEROS RAPIDOS A MOTOR. Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversas. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS, SE COBRARAN EN PESETAS. SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES. EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 136.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduna, 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32.—EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa

QUIERE Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero. 11 DE OCTUBRE - LOTERIA DE LA CRUZ ROJA A beneficio de sus Hospitales, Dispensarios, Puestos de Socorro, etc. y de la Lucha Antituberculosa.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto de Ahorro Popular". FIGNORACIONES. - DESEMPEÑOS. PRESTAMOS. CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS. CAJA DE AHORROS. IMPOSICIONES. HORARIO. Consultas e informes.

LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figuras Libros de texto

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla, Cádiz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa. Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo y viceversa. PARA MAS INFORMES: En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.—CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SALAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Domínguez Hermanos.—MÁLAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarría.—CADIZ: D. Emilio Huart.—ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.—MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina.—VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

ADLER BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR. Bicycles reforzadas especiales para el servicio del Comercio, Policía, Correos y Telégrafos; Máquinas de escribir portátiles. Máquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm. PIDAN PRESUPUESTO SIN COMPROMISO LA TECNICA ING. E. RUDT TETUAN GENERAL PRIM, 12, PRAL. Teléfono 136.—Apartado 83

Ramón Weil y Hermano Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbónicas y jarabes DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla Teléfono número 2-8-0

Se compran muebles usados Razón: Soberanía Nacional, número 77 (frente al Hospital de la Cruz Roja) y General Serrano, número 9.

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal "MUTUA DE CEUTA" Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y al de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-0-3

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 CEUTA

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. SOBERANIA NACIONAL, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla el 20 de septiembre, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 26. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos Para informes: DITTA ACHILLE PETRI CALLE 18 DE JULIO, NUMERO 1 JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

MUCHA ATENCION SEÑORES LA MAYORIA DE USTEDES NECESITAN COSAS QUE YO LES PUEDO SUMINISTRAR COMO PUEDEN VER SI QUIEREN Disponible Losetas de cuatro pastillas de 20x20. no hay de mejores. Tubos y canales de cemento de 10 hasta 60 cms. diámetro. Gran stock de hebillas y otros artículos para atalajes, etc. Carriles (para la construcción), viguería a 0'30 el kilogramo Chatarrable, hacerme ofertas de todo lo chatarrable. Bidones desde 200 a 600 litros, negros y de galvanizados. útiles para depósitos de agua, esencias y lubricantes. CASA MAS-CARLES.—Llano de las Damas, núm. 71. Tl. 56. Suministros de pescado fresco y salado. Háganme proposiciones

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossío General Sanjurjo, 2. CEUTA

La Espigade Oro Pan español, francés y Viena. — Especialidad en pan moreno. — Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono 4-7-8 CEUTA

Grandes almacenes de tejidos CASA IBÁÑEZ La casa más surtida Últimas novedades

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) Se impone por su calidad RUTE

